
全区广大妇女同志们：
人间最美三月天，春花烂漫绽新

颜。在这春意盎然的美好时节，我们迎
来了第109个国际劳动妇女节。在此，我
谨代表区党工委、管委会向全区妇女同
志们致以节日的祝贺和诚挚的问候！向
长期以来关心支持我区妇女事业发展的
社会各界人士表示衷心的感谢和崇高的
敬意！

2018年是经开区经济社会实现高质
量发展的一年。过去的一年，全区围绕

“四重点一稳定一保证”工作总格局，以
“双十工程”为工作主线，突出项目带动、
项目化推进，经济社会发展保持了好的
态势。

全区地区生产总值完成732.4亿元，
税收总收入达到254亿元，经济发展质量
和效益显著提升，向着“百千万”奋斗目
标迈出了重要一步。过去的一年，我们
三大主导产业稳步向千亿级迈进，以中
欧班列（郑州）、跨境电商为代表的对外
开放平台继续保持全国领先，城区环境
明显改善，社会事业全面进步，人民群众

的获得感、幸福感大幅提升。过去的一
年，全区三级妇联组织建设不断加强，妇
女活动阵地建设进一步完善，全区广大
妇女同志大力弘扬自尊、自信、自立、自
强精神，胸怀大局、奋发有为，在全区经
济社会各个领域、各条战线上创造了出
色业绩，为经开区经济社会快速发展做
出了突出贡献。

2019 年是中华人民共和国成立 70
周年，是习近平总书记考察河南、调研经
开区五周年，也是我们全面开启高质量
发展的关键一年。全区上下将继续突出
高质量发展主题，以“双十工程”为工作
主线，坚持项目带动、项目化推进，力争
各项经济指标高于郑州市增长速度。

目标已经确定，奋斗正当其时。希
望全区广大妇女同志按照区党工委、管
委会工作部署，围绕中心、服务大局，不
断增强政治认同、思想认同、情感认同；
要积极投身火热实践，在推动经开区发
展中实现巾帼出彩；要大力彰显巾帼之
美，在引领文明新风中发挥独特作用；
要全面发展进步，在自尊、自立、自强中

树立崭新形象。希望大家以只争朝夕的
精神，抢抓机遇、奋勇争先，在加强学习
中激扬巾帼之志，在参与发展中奉献巾
帼之力，在促进和谐中彰显巾帼之美，
努力为我区经济社会发展再立新功。

妇女事业是党的事业的重要组成
部分，妇联工作是党和政府联系妇女群
众的桥梁纽带。全区各级各部门要全

力支持妇联工作，提供坚强保障。全社
会要大力倡导尊重妇女、关心妇女、保
护妇女的社会风尚，推动形成尊重妇女
地位、关心妇女事业、支持妇女工作的
良好氛围。

最后，衷心祝愿全区广大妇女同志
节日快乐、身体健康、工作顺利、阖家
幸福!
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经开区召开
海尔项目现场推进会

本报讯 3月 5日下午，经开区人大工
委主任李国立在海尔创新产业园召开海尔
项目现场推进会，区商务局、国土分局、建
设局、房管局、潮河办事处、京航办事处、建
投公司、项目方及施工方参与此次会议，李
国立先后参观了热水器项目、注塑生产车
间、众益气体等项目，各单位及项目方就工
作中的难点及问题进行汇报。李国立提出：
各相关单位要相互帮助配合，共同解决面临
的困难，各部门要有效对接，为项目排忧解
难，保障施工进度。项目单位必须遵守
“8个100%”施工要求，严格按照各职能部
门有关规定，安全、控污施工。记者 柴琳琳

经开区工会
召开2019年工作会议

本报讯 3月 1日，经开区工会召开
2019年工作会议，会议总结了 2018年工
作，安排部署了2019年重点工作。区工会
第一届委员会全体委员，区内各机关、办事
处和规模以上企业工会主席和主要负责人
共200余人参会，会议由区党工委委员、工
会主席王宏伟主持。会议全面回顾了2018
年区工会工作，宣读了《郑州经济技术开发
区总工会关于2018年度工会工作先进单位
和优秀工会工作者的通报》，对获奖单位和
个人进行颁奖。王宏伟提出围绕推动2019
年工会工作再上新台阶，要求重点做好以
下四方面工作：大力强化政治引领，牢牢
把握工会工作的正确方向；广泛开展群众
性建功立业活动，引导广大职工以岗位出
彩助推经开发展；加强维权帮扶工作，不断
提升职工群众的获得感幸福感、安全感；扎
实推进工会改革创新，不断增强工会工作
的动力活力。记者 柴琳琳

本报讯 3月 6日下午，经开区党工
委副书记、管委会副主任王义民主持召
开了安置房建设工作会议，管委会副调
研员、主任助理潘春雨，区党政办、财政
局、建设局、环保局、经发局、规划分局、
城管局、国土分局、城镇办、各办事处及

经开投发公司、锦绣前程公司、东航公司
等部门主要负责人参加会议。

王义民要求各办事处要利用有利
时机加快安置房项目场地及基坑土方
清运，严格按照节点完成安置房建设
任务。要加快已交付安置区的回迁，

提前开展房屋分配工作，同时加快相
关临时过渡点的拆除工作。加快安置
房建设相关手续的报送，各职能部门
要积极主动配合，尽快完成安置房相
关手续的办理。
记者 柴琳琳

本报讯 3月 2日下午，航空港实验
区管委会副主任，经开区党工委书记、管
委会主任樊福太带领区党政办、城市管
理局、建设局、农经委、攻坚办、国土分
局、控尘办等部门负责人和 6个办事处
书记及滨河新城相关负责人，观摩督导
铁路沿线、生态廊道、过境干线公路、高
速互通立交出入口等5项重点区域绿化
和生态景观工程绿化提升工作。区领导
王义民、杨光、王宏伟、李飞等参加观摩
督导。

樊福太一行先后来到航海路机场高
速互通立交、航海路高铁桥、京港澳航
海路互通立交等处实地察看重点区域
和重点项目场地整理、绿化建设等情
况，认真听取相关单位工作汇报，对绿
化提升工程项目设计、审批、建设等方
面给予现场指导，要求相关责任部门和
建设单位坚持高标准定位、高质量施
工，使景观带与周边环境相协调、与群
众需求相适应。

督导中，樊福太反复强调，生态景观
工程项目是经开区十大类政府投资重点

工程，对改善城市生态环境、提升城市品
质有着积极的促进作用。各施工单位要
在抢抓春季有利时机、继续增加投入、加
快工程进度的基础上，严格落实大气污
染防治各项要求，确保工作推进与大气
污染防治“双统筹双促进”。各相关部门

要增强大局意识、明确责任分工、加强沟
通协调，全力支持和服务项目建设，争取
早日将重点区域绿化提升和建设工程打
造成民心工程、精品工程、形象工程，推
动生态环境持续改善。
记者 王赛华 文/图

樊福太带队督导重点区域绿化和生态景观提升工作

打造民心工程精品工程

区领导主持召开安置房建设工作会议

要加快已交付安置区回迁分配工作

昨日，经开区召开庆祝三八妇女节座谈会，航空港实验区管委会副主任，经开区党工委书记、管委会主任樊福太，经开区各界妇女
优秀代表聂华玉(保税物流中心)、周国荣(双凤)、吴娟娟(海尔)、陈贞(宇通)、任小琴(帅龙红枣)、张巧云(基建)、李电萍(大信)、刘亚敏
(育人集团)、付金花(金花集团)、王红梅(顺丰)、肖丹(海马)、段亚瑛（区口岸办）、赵宁（海关驻东站办事处）、吴红霞（区党群工作部）及6
个办事处的妇女代表等参加了座谈会。樊福太代表经开区党工委、管委会对经开区各界妇女为经开区经济社会发展所做出的贡献表
示诚挚谢意，并发布致全区妇女慰问信。记者 王赛华 文/图

致经开区广大妇女的慰问信
樊福太


